

Colombia accede a extradición de líder del Tren de Aragua

Un año y un mes demoró la justicia colombiana en aceptar la extradición de Larry Amaury Álvarez Núñez, conocido como Larry Changa, acusado de coordinar los delitos cometidos por el Tren de Aragua en Chile. El venezolano se encuentra en la cárcel de La Picota de Bogotá desde el 1 de julio del año pasado, luego de que fuera capturado por la policía. El fiscal nacional Ángel Valencia, en tanto, valoró la decisión de la Corte Suprema de Justicia de Colombia y agregó que para perseguir penalmente al crimen organizado se requiere coordinación entre Estados. “Esta decisión del gobierno de Colombia es una señal clara de que no hay impunidad para quienes amenazan la seguridad pública desde las sombras del narcotráfico y la violencia”.